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国宝金閣寺のパンフ、日本語よりハングルが先？ 2011/10/07 05:30 

クリック２回のご支援を   
 花うさぎの「世迷い言」（31） 

  日本語パンフを求めたら作務衣姿が 

  差別だ、差別するな！と怒鳴り声？ 

  
・「差別」は良くない、「人権」は尊重されるべき。まっとうな日本人なら、当たり前すぎてめったに使うことのない言葉だが、これを

一年中というか生涯にわたって声高に叫び続けている人種がある。そう、「弱者利権」という”お宝”を手中にした反日左翼や在日

のことだ。逆にいうと、普通の会話の中で、この言葉が出てくるようなら、その類の連中だとすぐばれる。日本にたかるゴキブリの

ことだ。 
  
・ところが、この言葉を 近、「金閣寺で聞いた」というレポートを読んで驚いてしまった。「金閣寺よ、お前もか！」というそよ風さん

のブログに詳しい。それによると、久しぶりに金閣寺を訪れたメンバーの一人が、渡されたパンフレットは日本語に加えてハング

ルほかが入り交じって見にくいと、「これは日本人用のパンフレットでしょうか。ハングルは別に出来ないのですか？」と、ごく普通

に聞いたら、さあ大変！ 
  

 
ハングルが日本語より上にきているパンフレット 

  
・「窓口の中から入場券とパンフレットをポンポンと放り投げるように出しているではありませんか。（中略）。窓口の中から、作務

衣を着ているお坊さんのような人が『差別だ！差別するんじゃない！』と怒鳴り声をあげていたのです」。ブログに書かれているこ
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の文章を見て、私はお坊さんのような人が「その類」であることを瞬時に理解した。 
  
・日本人なら、入場料を払って拝観に訪れてくれた客に、そのような無礼な振る舞いをするわけがない。これは教えられなくても

身につけた民族のDNAのようなものだ。誰か、「オイ！お客に向かってパンフレットを投げるとは失礼だろう。謝れ！」と注意して

くれればよかった。ほとんどの人が必ず目を通すであろうパンフレットの表紙に、日本語よりハングル文字が上にあるというの

は、国宝であり世界文化遺産にも指定されている金閣・鹿苑寺の姿勢が疑われても仕方がない。フジテレビの「韓日戦」表記の

国宝バージョンなのか？ 
  

 
確かに「見にくい」というかうっとうしい印象だ。日本語 
と海外向けの二種類のバージョンをつくるべきだろう。 

  
・で、金閣寺と在日で思い出したのが、あの余りにも有名な金閣寺放火事件だ。1950年7月2日、国宝・金閣寺は当時大谷大学

三年に在学中だった「林承賢」という住み込みの学僧の放火によって消失した。消失した金閣寺は、五年後に国や京都府、地元

経済界などの浄財によって再建され、創建時の輝きを取り戻し、現在に至っている。（犯人は1956年3月、服役中に病死してい

る） 
  
・この事件を題材にした長編小説が有名な三島由紀夫の「金閣寺」、水上勉の「五番町夕霧桜」「金閣炎上」（ノンフィクション）で、

前の二つは映画化もされて大ヒットと言うくらい、当時は社会的な注目を集めたのはご承知の通りだ。そういえば、朝鮮人や在日

による日本の神社仏閣での盗品事件は、ここ「国重文の仏画狙い寺襲う 韓国人窃盗団を逮捕／韓国が日本からの盗品を国宝

指定」のサイトにも紹介されているように昔から多いのを思い出した。 
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韓国からの修学旅行受け入れは、政治活動禁止を条件にすべきだ。 

  
・ついでにそよ風さんのサイトから借りた画像が、この写真だ。韓国の高校生が日本に修学旅行に来て、著名な神社仏閣の前で

記念写真を撮影する際に、「独島は我が領土」という政治的メッセージをこめた横断幕を掲げる行為だ。ふざけた話である。これ

を許可する政府や行政も問題だが、このシーンをみた日本人で、注意や抗議をする人がどの程度いるのだろうか？という我々自

身の問題でもある。 
  
・これが許されるなら、日本から韓国に行く修学旅行生も、同じことをしたら韓国側がどのような反応を示すか、考えてみるべき

だ。と思ったら、現実は全く逆で、捏造された従軍慰安婦のお婆さんの前で、日本の学生が頭を下げて謝っていると言うニュース

を見た記憶がある。この手の旅行を企画するのは反日左翼の日教組系の教師と相場は決まっているが、こうして日本の若者は

どんどん自虐史観に染められていく。 
  

 
こちらはハングルと日本語の二枚を持参して撮影している。 

  
・自民党領土議連のメンバー新藤義孝、稲田朋美、佐藤正久の三人が、鬱陵島の視察をしようとして狂ったような歓迎を受け、入

国拒否された事件はつい二ヶ月前のことだが、これについて日本政府は対抗措置を講じたのか。日本人は麻酔を打たれた患者

のように、何をされても痛みを感ぜず、受け入れてきた結果が現在の姿だ。やられたらやり返す、この当然のことをしなかったか

ら相手はドンドン増長する。 
  
 出来ることから一つずつ 
・私たちに出来ることはなんだろうか？。このエントリーで紹介したことで言えば、金閣寺には抗議の申し入れとパンフの是正を、

修学旅行については、行政に政治運動をしないよう「入国の際の許可条件」とするよう働きかける、現場を見たら勇気を持って注

意と抗議をする。韓国への謝罪旅行には行かせない、企画した教師を追求する。そういう人が一人より二人、それが10人、50人

と増えていけば、現場も無視できない大きな力になる。そういう良い意味での愛国心を持って行動する日本人が、全体の過半数

を超えれば、日本は必ず再生できると思う。 
  
 韓国への金融支援、絶対反対！ 
・日々のニュースを見ていると、経済破綻が視野に入った韓国は、日本に金融支援を水面下で求め、それを半島政権である民主
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党野田内閣が、国会審議もせずに実行に移そうとしているかのような動きが目立つ。しかもそれがメディアでは報道されないとい

う信じられないおまけまで付く。前回もそうだったが、金融支援するとあとで「迷惑だった」という、恩を仇で返す国だ。「竹島を即時

返還」するというなら考えても良いが、あり得ないだろうから、今回は絶対に反対し阻止しようではないか。それでも「やる」という

なら、民意を問え！と言いたい。 
  

-------------------------------------------------   

 *** 10月フジ関係デモ全国開催日程 ***  

  
・【お台場】１０月 ８日（土）１３時 フジテレビ前 ◇フジ包囲街宣抗議活動 頑張れ日本  
・【名古屋】１０月 ８日（土）１３時 久屋大通公園 ◇「お散歩」 （デモではありません）  
・【銀  座】１０月１５日（土）１４時 銀座 常盤橋公園 ◇フジテレビ＋キムテヒドラマ抗議デモ  
・【茅場町】１０月２１日（金） 昼   茅場町 坂本町公園 ◇ランチタイム花王本社抗議デモ   
・【福  岡】１０月２３日（日）１３時 天神 警固公園 ◇九州フジテレビ抗議デモ in 福岡  
・【大  阪】１０月２９日（土）１４時 中之島公園 ◇フジテレビデモ@大阪はHalloween 
  
 ◆デモ詳細  ⇒http://fujidemo.info/ 
 ◆大規模ｏｆｆ⇒http://yuzuru.2ch.net/offmatrix/  

-------------------------------------------------- 
 【月刊誌記事紹介】 

花王「韓流バッシング」 

を招いた“引き籠もり経営” 

  
 花王の尾崎元規社長は、眠られぬ夜が続いているに違いない。頭痛の種は、予期せぬところから飛んできた。人気女優、宮崎

あおいの夫で俳優の高岡蒼甫が、ドラマをはじめとした「韓流」に傾倒するフジテレビを批判したことに端を発し、多くの韓流ドラマ

のスポンサーであり、フジの大株主でもある花王が、反韓国派などから槍玉に挙げられているのだ。 
  
 花王への抗議デモが発生したほか、ネット上で花王製品の批判・不買運動が展開されている。例えば、ショッピングサイト「アマ

ゾン」の花王製品のロコミ欄。「アタックneo(花王の主力の衣料用洗剤)の汚れ落ちはちっとも満足できませんでした」、「アタック

は他社の洗剤よりも安いからよく頂きますが、汚れがおちません」などといった批判的な書き込みが、同社のほとんどの主力製

品にわたって行われているのだ。 
  
 もはや、ここまでくると製品の評価云々ではなく誹誇中傷の類と言えるが、アマゾン側も書き込みを削除しないところを見ると、

顧客の製品に対する主観だから致し方ないと判断しているのだろう。このことで花王の経営は少なからず打撃を受けていると考

えられるが、花王が今回、一連のフジの韓流批判の"とばっちり"を受けたのと、 近の業績動向が芳しくないのは決して無縁で

はない。（中略） 
  
 花王は手を焼くカネボウにさらなる縮小でメドをつけ、国際化の遅れを巻き返すべく、ようやく「グローバル展開のスピードアツ

プ」という方針を12年3月期で打ち出した。成長市場で重点ブランドを強化し、コーポレートアイデンティティを浸透させるため、そ

れなりに投資も行うという。 
  
 しかし、遅きに失した。もはや、世界の成長市場には欧米企業の模が打ち込まれている。結局、縮小する国内市場で"一所懸

命"しか手がないのではないか。自社製品のヘビーユーザーである日本人主婦を囲い込むべく、韓流ドラマでCMを大量放送す

るしかない国内日用品メーカーの雄に降って湧いた「反・韓流騒動」。その姿は悲槍というほかない。 
  

（ジャーナリスト谷口亮介 ZAITEN11月号P52-P53より抜粋） 
------------------------------------------- 

   
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  

日本の領土を守ろう！ 
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2011/10/07 05:32Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 小宮山厚労相“不完全閣僚”ぶりを露呈 

 
 小宮山洋子厚生労働相は６日の参院東日本大震災復興特別委員会で、民主、自民、

公明３党が平成２４年度からの制度廃止で合意した子ども手当を「ちょっと姿を変えたが

継続した」とした自らの発言に関し、「９月までの子ども手当は事実上廃止になった。来年

４月からの新たなものは３党で合意いただく」と述べ、発言を事実上撤回した。 

 
 この日の委員会では、原発事故に関する自らの所管を勘違いし、答弁を拒否する場面

も。自民党の佐藤正久氏から原発事故で被害を受けた観光業への支援を問われ、「旅館

業は国土交通省の担当だ」と断言。その後、「衛生面から厚労省が担当だった。訂正した

い」と答弁し、“不完全閣僚”ぶりを露呈した。 

 
 佐藤氏は「自分の所掌も分からず、３党合意も曲解するようではダメだ」と切り捨てた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111006/plc11100622270018-n1.
htm 
 
・次は山岡と思っていたけど、こっちが早そうですね(^^；。  

 

2011/10/07 06:26Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
日本青年協議会・日本協議会 結成40周年記念大会  
憲法・防衛・教育を考える集い －尖閣・沖縄を守り、「強い日本」を創ろう！ 

 
日時平成23年10月9日（日） 14時00分～16時30分 （13時00分開場） 
場所明治神宮 参集殿 http://www.meijijingu.or.jp/ 
 
内容 
・記念講演 「明治維新と現代の国難（仮題）」 中西輝政（京都大学教授） 
・来賓挨拶 … 三好達（日本会議会長）、中島精太郎（明治神宮宮司） 
・各界からの提言 … 一色正春（元海上保安官）、百地章（日本大学教授） ほか 

 
参加費一般 2,000円 / 学生 1,000円  
主催日本青年協議会、日本協議会 

 
後援 日本会議東京都本部、日本会議神奈川 
お申込 TEL 03-3476-5711  FAX 03-3476-5710   
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MAIL seikyo@d7.dion.ne.jp 

2011/10/07 06:47Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 地デジ移行でＮＨＫ解約が９・８万件に 

 
 ＮＨＫは６日、７月２４日の地上アナログ放送終了に伴う受信契約の解約の確定数が、９

月末時点で約９万８千件、さらに東日本大震災の影響による解約が約４万３千件にのぼ

ったことを明らかにした。 

 
 震災で被災したことによる災害免除適用者は、９月末時点で約２０万１千件だった。松

本正之会長は「厳しい状況。テレビを見る環境を整えていただき、契約を少しでも増やす

努力をしたい」と話した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/entertainments/news/111006/ent1110061802
0015-n1.htm 
 
・地デジ移行前でも実際に払っているのは半分と言われていたから、実際は半分以下に

なったわけ。  

 

2011/10/07 07:35Commented by abusan１２３ さん 

関西京都は基本的に日本共産党の牙城と言うべき地域です。 

 
だから「コミュニスト」が多い土地柄でもあります。 
斯様に韓人に媚びへつらう様な真似も如何に京都人に 
「コミュニスト」が多いかですな(^_^メ) 
 
明治大帝が江戸に遷都されたお陰で古都京都が 
アカくなったのですかね(^◇^;) 
だとしたら罪作りな話でありまする(--;) ウ  

 

2011/10/07 07:45Commented by 町工場の親方 さん 

韓国=（下朝鮮）、より悪辣なのは。 
 
＞日本人は麻酔を打たれた患者のように、何をされても痛みを感ぜず、受け入れてきた

結果が現在の姿だ。やられたらやり返す、この当然のことをしなかったから相手はドンドン

増長する。 

 
＞韓国への金融支援、絶対反対！ 

 
＞日々のニュースを見ていると、経済破綻が視野に入った韓国は、日本に金融支援を水

面下で求め、それを半島政権である民主党野田内閣が、国会審議もせずに実行に移そう

としているかのような動きが目立つ。しかもそれがメディアでは報道されないという信じら

れないおまけまで付く。前回もそうだったが、金融支援するとあとで「迷惑だった」という、

《恩を仇で返す国だ。》、「竹島を即時返還」するというなら考えても良いが、あり得ないだ

ろうから、今回は絶対に反対しようではないか。 

 
村田春樹氏が先日、語った言葉 

 
「反日を国是とする、《特ア三国》、というが、実体は特ア四国で、その中でも、 も悪質な

のは、《日本》、であるる」 

 
ここまで酷いことをされるのも、日本の国家とその歴史、勤勉・善良な日本国民が大嫌

い、憎くてたまらず、何かと言うと、チャイナ・中共や下朝鮮の肩を持って庇い、日本を貶

める、憎日、で固まった連中、 

 
《民主党》、《朝日＝築地カルト・チョーニチ》、《日教組》、のせいです。 

 
このことを肝に銘じて戦わなければ、日本の前途は真っ暗です。 
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2011/10/07 08:34Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん おはようございます。 
 
>斯様に韓人に媚びへつらう様な真似も如何に京都人に 
>「コミュニスト」が多いかですな(^_^メ) 
 
そうなんですよね。 

 
>明治大帝が江戸に遷都されたお陰で古都京都が 
>アカくなったのですかね(^◇^;) 
 
そうとも言えないのでは？ショックだったことは間違いないですが。 

 

2011/10/07 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To iza-8057さん おはようございます。 
 
>「反日を国是とする、《特ア三国》、というが、実体は特ア四国で、その中でも、 も悪質

なのは、《日本》、である」 

 
これ、覚えてますよ。さすが上手いこと言うなあ～と思って聞いてました。 

 
>《民主党》、《朝日＝築地カルト・チョーニチ》、《日教組》、のせいです。 
 
日本軍か半日軍か、各家庭に識別マークを付けられれば戦いやすくなるのですがね。  

 

2011/10/07 08:40Commented by izayoi0228 さん 

東京の駅もいつの間にかハングルと中国語による併記が増えました。単に旅行客が増え

ただけならこんなものは必要ないでしょう。旅行客は団体行動が基本ですから。 

 
＞経済破綻が視野に入った韓国は、日本に金融支援を水面下で求め、それを半島政権

である民主党野田内閣が、国会審議もせずに実行に移そうとしているかのような動きが

目立つ。しかもそれがメディアでは報道されないという信じられないおまけまで付く 

 
自民党政権時代、今まで経済危機の際に日本がいくら支援をしてきたのかを明らかにす

べきです。これまでの支援の事実を韓国民に知らせていないのも日本国民をばかにした

話です。今回、被災者救済をそっちのけで韓国を支援するなんて絶対反対！ あの反日

国家は一度つぶしたほうが日本のためです。救済は中国に頼んでください。  

 

2011/10/07 09:15Commented by higeoyaji さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
藤原正彦著、新潮新書「国家の品格」より抜粋 

 
>江戸時代、会津藩に日新館という藩校がありました。白虎隊も教えを受けていた藩校な

のですが、ここに入る前の子弟に対して「什の掟」というのがありました。そこにはこう書い

てあります。 
  
１つ、年長者の言うことに背(そむ)いてはなりませぬ 
２つ、年長者にはお辞儀をしなければなりませぬ 
３つ、虚言を言うことはなりませぬ 
４つ、卑怯な振る舞いをしてはなりませぬ 
５つ、弱いものをいじめてはなりませぬ 
６つ、戸外で物を食べてはなりませぬ 
７つ、戸外で婦人と言葉を交えてはなりませぬ 
>武士道精神に帰依している私には非常に納得の出来るものです。７つ目を除いて。そし

て、これら７カ条の後は、こんな文句で結ばれます。 
「ならぬことはならぬものです」 
本当に重要なことは、親や先生が幼いうちから押しつけないといけません。たいていの場
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合、説明など不要です。頭ごなしに押しつけてよい。もちろん子供は、反発したり、後にな

って別の新しい価値観を見いだすかもしれません。それはそれでよい。初めに何かの基

準を与えないと、子供としては動きが取れないのです。 

 
※私は、あらためて教育の大切さを痛感すると共に、日本人でよかったなぁ・・・と、産んで

くれた両親に感謝しています。 
今、私にできることは何か・・・？ 会津藩・福島の人たちを救うこと！ それには？ 選挙

で渾身の一票を投ずること！ 選挙に勝つには？ 同志を増やすこと！ それには？ 国

民の覚醒を促すこと！ それには？ メディアの大掃除をすること！ それには？ まず、

狙った一頭を確実に斃す事！！ 

 
 

2011/10/07 10:49

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
金閣寺のパンフレットには正直、驚きました。 近、行ったことがないものです

から‥ 

 
また、 近では各地の鉄道に中国語、ハングルの表示が増えています。私は常々疑問に

感じるのは、ヨーロッパの駅などでは、ピクトグラム表示が一般的で言語表示は基本的に

母国語のみです。一部、アナウンスで英語が流れることがある程度です。 

 
そもそも、その国の文化に接することが楽しみで訪問するのに、妙な言葉が出てきたら興

ざめです(私は、実際、ヨーロッパで日本語表記を見るとがっかりする口なので）。 
 
また、私は少しですが、ヨーロッパ内で現地法人が発売するガイドブックなどの制作に関

わっていますが、基本は「各国語版」制作です。ただ、経費を削減するため、写真やレイア

ウトは全て同一で、文字の部分だけが、母国語版、英語版、フランス語版、イタリア語版、

ロシア語版、日本語版、中国語版となります。言語によって文字数が違うため、同じレイア

ウトにおさめるのが大変です。 

 
また、無料で配布しているパンフレットの場合でも、各国語版を用意するのが一般的です

(今回の金閣寺のケースは、これに当たります)。ただし、経費をかけることができないケ

ースでは、ページごとに言語が分かれています。 

 
それから、海外の観光地では、観光客が政治的なメッセージを横断幕などでアピールす

るところは見たことがありません(政治目的の団体は別ですが）。某国の異常さが目に付

きますが、こういった国に惑わされないことが一番です。  

 

2011/10/07 10:57

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 蛆が公式サイトの七十五万コメントを六十七万まで削除しました。本当に燃

料投下が好きですね、あの売国テレビ局は。飽く迄も抵抗する積りだと云ふ事

がはつきりしました。是で益々潰し甲斐があると云ふ物です。許すまじ、朝鮮

洗脳テレビ。  

 

2011/10/07 11:00Commented by キラーＴ細胞 さん 

連投失礼します。 
蛆公式サイトより 

 
kirisimashuichirou (7 分前)  
【「世界は腹黒い」２】タイトルのブログを読んで韓国の修学旅行生が京都の有名どころの

寺社仏閣で政治活動をしています 
ひどい話です未成年に反日教育して政治に利用し日本へ送り込むテロ国家 
政治的プロパガンダの幕を広げて記念撮影するのが目的なら来ないでね 
京都市に抗議しとかなアカン  

 

2011/10/07 11:11Commented by causal さん 

花うさぎさん こんにちは。 
①ニュース２ 地デジ移行でＮＨＫ解約が９・８万件に 
NHK解約時の花うさぎさん、hatchan さんのコメントを見て、私の周囲で 
唯一支払っていた人に解約を薦めた処、先日、見事に手続き完了との知らせが 
届きました。情報感謝です。 
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②花王「韓流バッシング」を招いた“引き籠もり経営” 
iza-8057 さんizayoi0228 さんもおっしゃる通り韓国への金融支援は 
絶対反対！今盛り上がっているフジ・花王デモの成功が、大多数の国民に 
民主党の正体「韓国民の生活が第一」を暴く事に。そして再度の政権交代に 
繋がる事を信じます。「また来るぜ。何度でも。」 

 
③国宝金閣寺のパンフ、日本語よりハングルが先。 
驚きあきれるさまを私は「ひぇ～～～山・延暦寺」とよく表現しますが 
本日は「キターーー山・鹿苑寺」と書き込みます。  

2011/10/07 11:40

Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん こんにちは。 
 

>東京の駅もいつの間にかハングルと中国語による併記が増えました。 
 
本当に増えましたね。必要以上に特亜に気遣いしているようで不愉快です。 

 
>自民党政権時代、今まで経済危機の際に日本がいくら支援をしてきたのかを明らかに

すべきです。 

 
御意！融資援助の一覧とその返済状況を公開すべきです。 

 
＞あの反日国家は一度つぶしたほうが日本のためです。救済は中国に頼んでください。 

 
賛成です。日本は大震災でそれどころでないことは分かるはずです。 

 

2011/10/07 11:42Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん  
 
>そして、これら７カ条の後は、こんな文句で結ばれます。 
>「ならぬことはならぬものです」 
 
情報感謝です。私も拝見して印象に残っています。 

 
>初めに何かの基準を与えないと、子供としては動きが取れないのです。 
 
賛成です。 

 
> それには？ メディアの大掃除をすること！ それには？ まず、狙った一頭を確実に

斃す事！！ 

 
素晴らしい論法です。まずはフジと花王ですね。  

 

2011/10/07 11:45Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>金閣寺のパンフレットには正直、驚きました。 近、行ったことがないものですから‥ 
 
私もです。そよ風の会長から現物をお借りしてスキャンしました。 

 
>ヨーロッパの駅などでは、ピクトグラム表示が一般的で言語表示は基本的に母国語の

みです。一部、アナウンスで英語が流れることがある程度です。 

 
それで充分だと思いますよ。 

 
>ヨーロッパで日本語表記を見るとがっかりする口なので）。 
 
私もです。 

 
>言語によって文字数が違うため、同じレイアウトにおさめるのが大変です。 
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これは情報ありがとうございます。それが妥当でしょうね。 

 
>ただし、経費をかけることができないケースでは、ページごとに言語が分かれています。

 
それならうるさくないですね。 

 
>某国の異常さが目に付きますが、こういった国に惑わされないことが一番です。 
 
御意。普通の国なら当然に禁止の筈なんですが？ 

2011/10/07 11:47

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 

> 蛆が公式サイトの七十五万コメントを六十七万まで削除しました。本当に燃料投下が

好きですね、あの売国テレビ局は。 

 
へえ～、これ都合の悪いコメントを選んでですか？それとも一律に古い方からとか。 

 
＞是で益々潰し甲斐があると云ふ物です。許すまじ、朝鮮洗脳テレビ。 

 
いよいよ気合いを入れて攻めないと(^^；。 

 

2011/10/07 11:48

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 

>京都市に抗議しとかなアカン 
 
これは情報ありがとうございます。 

 
拡散してくれると嬉しいです(^^)。  

 

2011/10/07 11:50Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>先日、見事に手続き完了との知らせが届きました。情報感謝です。 
 
おお～これは嬉しいです(^^)。 
> 
 
>民主党の正体「韓国民の生活が第一」を暴く事に。そして再度の政権交代に繋がる事

を信じます。「また来るぜ。何度でも。」 

 
いま現在は、それが 大の願いです。 

 
>本日は「キターーー山・鹿苑寺」と書き込みます。 
 
がははははは。センスが素晴らしいですね(^^)。 

 

2011/10/07 12:00Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>へえ～、これ都合の悪いコメントを選んでですか？それとも一律に古い方からとか。 
 
 古い方から消してゐる訳ではなささうです。ミンスが外貨準備にウオンを使つて下朝鮮

を救済しようとしてゐる件に触れたコメントは軒並削除されてゐる様ですから(無論それ以

外のコメントも消されてゐます)。 
 それにしても頭の悪い連中ですね。こんな事をすれば逆効果だと云ふ事が分らないの

ですから(冷笑)。  

 

2011/10/07 12:37Commented by katachi さん 

民主党並びに政府閣僚は、年は取っていても未成熟な人間ばかりで構成されている。 
熟成した日本を未成熟な人間が運営するとこうなると言うサンプルが今の日本です。 
未成熟人間だから、何も出来ない。 
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出来るのは姑息に裏法案を画策したり鮮人同様謀略を好む事である。 
其の謀略も内向きであり外交には一切国益に反映することを考えない。 
左翼が是で日本を潰せなかったら、腹を切る覚悟はあるだろうか？世界の左翼が潰れて

も日本左翼は、ゴキブリの如く温床育ちだ。 
高度な成熟社会に説得力ある施政が出来るのは、まともな人間だけである。 
民主の人間が成熟した大人に見えないのは私だけだろうか？まだケツに青丹が付いてい

るとしか見えない。 
しかし共産主義の末が潰れるのは、歴史的事実だ。 
日本だけが例外であり得ない。 
日本の保守は、左翼の終焉と異民族問題を同時進行で解決しようとまい進中である。 

 

2011/10/07 12:39

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
中国、韓国の観光地 日本語併記されているのでしょうか。 

 
おかしな話です。 

 
もう一つ おかしな話 裁判が始まった途端に、入院する汚沢被告。 

 
記者会見でも、舐めた、恫喝発言、国民がききたい、お金の話 

 
すらす。 

 
こんな馬鹿にも、給料払うっておかしいですね。 

 
民間企業なら、首ですね。 

 
それと 10億円を入れる金庫 10x10mぐらいの大きな金庫になるようです。見てみたい

ですね。床が抜けそうです。  

 

2011/10/07 13:00

Commented by causal さん 

花うさぎさん、キラーＴ細胞さん  

 
またpeko636さんがフジテレビYou Tube公式サイトに投稿してくれました。 

 
peko636(19 秒前) 
 
つるぱけといえば 
金閣寺が酷いことになっています 

 
「花うさぎの「世界は腹黒い」２ 国宝金閣寺のパンフ、日本語よりハングルが先？」 検

索  

 

2011/10/07 13:22Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
「修学旅行」（これも日本のパクリでしょうね）で、「独島は我が領土」とはこれ如何に。一方

で日本の高校生は、かの国に修学旅行に行かされて土下座させられまくりですか、やれ

やれ…。 
そもそも「敵性国家」に行かせることも、その国家の子供たちを受け入れることもおかしい

のですが。 
京都が赤いのは、遷都以外にも、例えば武士の町でなかったということも理由として挙げ

られそうな気がします。京都市に限って言えば、その赤さを受け継いだ前原議員、その赤

さと戦ってきた西田議員、この異なる両者を生み出したのは興味深いです。 
ハングルと簡体字表記は、アジアの玄関口を標榜する福岡でも見られます。そもそもなぜ

日本の固有名詞を簡体字表記するのか、まったく理由が分かりません＞＜日本の場合、

英語もしくはローマ字表記と繁体字だけで十分です。海外の場合、例えばアメリカのカリフ

ォルニア州で、スペイン語と中国語表記を義務付けていることはありますが、必要以上の

他言語表記は、経費の面からも全く感心できません。 

 
それとやはり小沢さん入院ですか^^; 
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日頃やれ自分は潔白だの、出るところには出るなどと、ま、威勢のいいこと言っておきな

がらこれですからね。当然被災地のことなども念頭になし。例の骸骨幹事長は「歳費もう

減らすな」（よほどお金がほしいようです）、国会のプルプルおばさんこと小宮山厚労大臣

は発言撤回、マスコミの皆さん、どんどん騒いで辞任に追い込んでは如何でしょうか。 

 
ところで高田純博士によれば、昭和40年代生まれの人々の骨に、中国の核実験のセシ

ウムがたまっているのに、NHKはそれを問題視していないとのことでした。（ツイートを今

見られないので、後ほど貼る予定です） 
NHKのみならず、朝日も問題視していませんでした。 
この両者は「敵性メディア」です、やれやれ。  

2011/10/07 13:43

Commented by katachi さん 

金閣寺がおかしいと言う事は、そこで働く糞坊主がおかしいと言う事である。 
近、仏教にしろキリスト教にしろ左翼嗜好（思考）を持った人間が存在するよ

うで、関西地域に著しい。 
それだけ特亜の観光地に集中している事がわかる。 
唯物に被れた糞坊主が、差別だ何だと理屈を捏ねているのは、執着の強い厭離出来な

い糞坊主である。 
坊主も 近では、信頼と尊敬は失墜している。 
若い層に真理を説くようなことも出来ないだろうし、左翼思考が宗教の世界に入ってくれ

ば、単純に目に見える唯物世界に説得性がある。 
内面の目に見えない抽象性に目を向ける能力が欠落してきているのだと思う。 
特亜が入る事により間違った宗教観が主流になることは、国の破壊に通ずる。 
良い例が創価学会であり、公明党である。ゆめゆめ気を許せない団体である。 
理解できない、おかしな社会的行動は、全てがあらゆる反日組織と底部で繋がっている。 

 

 

2011/10/07 13:51

Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
いつも素晴らしい記事をありがとうございます。 

京都は革新政党が強いと言われていますが、組織の話で 近、一般人はそうでもないと

思います。西本願寺は選挙の時、民主党を応援していたようです。 
系列のお寺に要請があったとかで、うちのお寺さんは理系の方なんですが、納得できな

いとぼやいておられました。 

 
梨恵華さんのブログで、やまと新聞の記事が紹介されていたのですが、ご覧になられまし

た？テロリストの墓参りなどしているようでは完全に帰化人ですね。 

 
 
被告人小沢一郎と、彼が韓国でしてきたこと 

http://www.yamatopress.com/c/19/170/4357/  

 

2011/10/07 15:11Commented by yohkan さん 

 
金閣寺、狂ってますね。よりにもよって日本語よりも朝鮮文字を上に書くとは、一体何なの

でしょう。地理的に近いので韓国人観光客が多いのは分かりますが、所詮朝鮮語などマ

イナーな言語でしかないのだから、いちいち表記する必要はありません。小国のひとびと

はどこでも大国の言語をよく学ぶものです。放っておけば、彼らが日本語を学びます。 

 
経済破綻確定の韓国に金融支援など全く必要ありません。貸した金もまともに返してこな

い相手です。断固拒否の姿勢を貫くべきです。  

 

2011/10/07 15:39Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今日は、 

 
爽やかで気持ちの良い日ですが、このパンフレットを見てすぐ出て来た言葉は、「なななな

なんてことをする、金閣寺よ」、です。いつ作ったのかは分かりませんが、何でこのような

パンフレットがまかり通っているのか理解不能です。即、正しいパンフレットに替えるよう

文科省に申し入れですね？どうしても他国語も入れるのであれば、英語でしょう。韓国が

文句をつければ、「来なくて結構」の一言でしょう。 

 
韓国釜山市の北に慶州市と云うところに有る博物館に２０年くらい前連れて行かれまし
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た。展示物が少ないのですが、聞きもしないのに「展示物が少ない訳は、豊臣秀吉に根こ

そぎ持って行かれた」と説明を受けました。 

 
昔から中国に攻められ、彼達の日本に対する唯一の優越感言葉「島国日本」にも攻めら

れ続けられた史実が「劣等感と怨」として、日本に向けられているのでしょう。何故中国に

は向けない？ １００％、敵わないと思っているのでしょう。日本に対しても、１００％敵わ

ないと思っていますが、今の政権の弱腰を見透かされ、もしかしたら、日本をやっつけら

れると、誇大妄想し始めたのかもしれません。 

 
野田首相が韓国訪問するようですが、絶対韓国の財政危機をサポートしないよう願うば

かりです。再度、IMF管理国になって貰いましょう。  

2011/10/07 15:51

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 

>ミンスが外貨準備にウオンを使つて下朝鮮を救済しようとしてゐる件に触れたコメントは

軒並削除されてゐる様です 

 
へえ～、やはり日本のテレビ局ではなくなってますね！ 

 
> それにしても頭の悪い連中ですね。こんな事をすれば逆効果だと云ふ事が分らない

のですから(冷笑)。 
 
これで確定ですね(^^；。 

 

2011/10/07 15:53Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>未成熟人間だから、何も出来ない。 
 
何もしないで政権の座を降りるべきですよ。 

 
>日本の保守は、左翼の終焉と異民族問題を同時進行で解決しようとまい進中である。 
 
何とかいまの流れを「日本軍」の形にしたいですね。  

 

2011/10/07 15:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>中国、韓国の観光地 日本語併記されているのでしょうか。 
 
ないでしょうね(^^；。日本を貶めるところだけは使っているでしょうけど。 
 
>こんな馬鹿にも、給料払うっておかしいですね。 
>民間企業なら、首ですね。 
 
民主党には多いですよ。 

 
>それと 10億円を入れる金庫 10x10mぐらいの大きな金庫になるようです。見てみた

いですね。床が抜けそうです。 

 
一度、三千万のキャッシュを紙袋に入れて持ち歩いた経験がありますが、それからすると

その三分の一程度でも充分ですよ(^^；。 

 

2011/10/07 15:58Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>またpeko636さんがフジテレビYou Tube公式サイトに投稿してくれました。 
 
情報ありがとうございます。嬉しいですね。 

 

2011/10/07 16:01Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
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>そもそも「敵性国家」に行かせることも、その国家の子供たちを受け入れるこ

ともおかしいのですが。 

 
私もそう思いますよ。 

 
>京都市に限って言えば、その赤さを受け継いだ前原議員、その赤さと戦ってきた西田議

員、この異なる両者を生み出したのは興味深いです。 

 
なるほど(^^)。 
 
>必要以上の他言語表記は、経費の面からも全く感心できません。 
 
同意ですね。 

 
>マスコミの皆さん、どんどん騒いで辞任に追い込んでは如何でしょうか。 
 
そう願いたいものです。 

 
>この両者は「敵性メディア」です、やれやれ。 
 
ほう、情報ありがとうございます。 

 

2011/10/07 16:03

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>金閣寺がおかしいと言う事は、そこで働く糞坊主がおかしいと言う事である。 
 
はい。 

 
>それだけ特亜の観光地に集中している事がわかる。 
 
なるほど。 

 
>良い例が創価学会であり、公明党である。ゆめゆめ気を許せない団体である。 
 
学会の幹部は在日が多いですからね。 

 
>理解できない、おかしな社会的行動は、全てがあらゆる反日組織と底部で繋がってい

る。 

 
御意！。  

 

2011/10/07 16:05

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 

>組織の話で 近、一般人はそうでもないと思います。西本願寺は選挙の時、民主党を

応援していたようです。 

 
そうでしょうね。古都ですから伝統を大事にするはずですので。 

 
>被告人小沢一郎と、彼が韓国でしてきたこと 
 
拝見しました。やっぱり半島系の印象ですね～。  

 

2011/10/07 16:06Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>小国のひとびとはどこでも大国の言語をよく学ぶものです。放っておけば、彼らが日本

語を学びます。 

 
たしか反日教育しているのに、第二外国語は日本語が一番ではなかったかな？ 
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>貸した金もまともに返してこない相手です。断固拒否の姿勢を貫くべきです。 
 
やりそうになったら大キャンペーンで反撃しましょう。 

2011/10/07 16:11

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 

>なななななんてことをする、金閣寺よ」、です。 
 
がははははは。 

 
＞即、正しいパンフレットに替えるよう文科省に申し入れですね？どうしても他国語も入れ

るのであれば、英語でしょう。 

 
いや、この一枚のパンフにハングル、支那、英語が入り交じっていて、なおさら見にくいの

ですよ(^^；。 
 
 
韓国が文句をつければ、「来なくて結構」の一言でしょう。 

 
>聞きもしないのに「展示物が少ない訳は、豊臣秀吉に根こそぎ持って行かれた」と説明

を受けました。 

 
ふざけてますね。明や清ンいは何も取られなかったのか？と聞きたいですね。 

 
>もしかしたら、日本をやっつけられると、誇大妄想し始めたのかもしれません。 
 
ほお～、上等ですね。 

 
>野田首相が韓国訪問するようですが、絶対韓国の財政危機をサポートしないよう願うば

かりです。 

 
断固阻止！。 

 
＞再度、IMF管理国になって貰いましょう。 
 
世話になっておきながら後に「IMFはけしからん」という国ですからね。たしかIMFの半分

近くは日本が出資しているはずですから、決めそうになったら日本の分は削除してもらい

ましょう。 

 

2011/10/07 16:35

Commented by momotarou100 さん 

私も2年前の正月に行ってこのパンフを見たとき驚きました。そしてどんな頭を

しているのかと思いました。反撃を開始。 近は地元の飛行場もハングルを上

の方においている。日本人の利用が圧倒的に多いのに。。  
 

2011/10/07 17:35Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま ご苦労様です。 

 
前から、駅の表示もそうですが韓国語やシナ語は要らないと思っていました。 
ローマ字で十分ですよ。 
納得できるのはゴミ袋の表示だけですよ。 

 
朝鮮人の修学旅行はこなくて結構です。だいたい竹島侵略のとき日本人漁民を殺したり

拿捕したことを知れば恥ずかしくてこれないでしょうが。  

 

2011/10/07 19:40Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 

 
>>この両者は「敵性メディア」です、やれやれ。 
> 
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>ほう、情報ありがとうございます。 
 
高田博士のツイですが 

@gatapi21  
高田純 理学博士 昭和４０年代生まれのみなさん、メイドインチャイナのストロンチウムが

骨格に入りました。今でも骨に残留しています。セシウムと違い、ほぼ一生溜まっていま

す。左翼さんたち、この問題も騒いだらどうですか？  

 
ストロンチウムといえば、実は昭和時代に、中国共産党の楼蘭周辺での核爆発から日本

列島全土に１０年以上も降ったのでした。その線量は 大７ミリシーベルトと私は計算して

います。NHKは隠し続けていますが・・・ 詳しくは http://p.tl/q8gM 
 
↑こちらのサイト、こういう本が出版されていたのですね。 
恥ずかしながら知りませんでした^^; 
 
それから朝日は以前からそうですが「中国の核はきれいな核」「日本が核兵器を落とされ

たのは戦争を仕掛けた日本が悪い」この論調ですね＞＜ 
「台湾は日本の生命線！」さんに、こちらでも取り上げられていた林保華氏のエントリーが

あり、やはりこの部分に言及されていました。 

 
また中国人は黄色い皮膚、黒い髪の民族とは仲良くすべきだと考えている。私は香港で

中共を批判したとき、「なぜ黄色い皮膚、黒い髪なのに罵るか」と批判されたこともある。 

 
感情論ですね、こういう姿勢で来ること自体要注意です。皮膚や髪の色が違っても、中国

よりも受け入れられる国は沢山ありますので。  

2011/10/07 19:59

Commented by 花うさぎ さん 

To momotarou100さん こんばんは。 
 

> 近は地元の飛行場もハングルを上の方においている。日本人の利用が圧倒的に多

いのに。 

 
はあ～、そうですか？ 

 
正面から反撃しなければなりませんね。 

 

2011/10/07 20:01Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんばんは。 
 
>だいたい竹島侵略のとき日本人漁民を殺したり拿捕したことを知れば恥ずかしくてこれ

ないでしょうが。 

 
よく言ってくれました。 

 
まともな国になったら、この責任と賠償を求めましょうね。 

 

2011/10/07 20:04Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>その線量は 大７ミリシーベルトと私は計算しています。NHKは隠し続けていますが 
 
これは万死に値する隠蔽だと思います。 

 
＞林保華氏のエントリーがあり、やはりこの部分に言及されていました。 

 
拝見しました。 

 
>皮膚や髪の色が違っても、中国よりも受け入れられる国は沢山ありますので。 
 
御意！。気持ち悪いからそばに寄るな！の世界ですよ。 

 

2011/10/07 21:32Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 
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確かJRの案内板のハングル表記はJR東と在日組織との協定だそうです。  

 

2011/10/07 21:35Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
金閣寺のパンフは今年のお正月、「まさか、右翼と呼ばないで！」の八重垣姫さんが帰国

された時に見せてもらいました。 
下記、エントリーでパンフを水島社長にお渡しされた話もされていますが、それ端っこで見

てました（＾＾。 

 
http://politiceconomy.blog28.fc2.com/blog-entry-867.html  
 
駅や空港での「中国語」「韓国語」併記も増えてますよね。 
「ゆりかもめ」にも併記されているので、フジTV抗議デモに行く時はいつも嫌な気持ちにな

ります。 
何も知らなかったら「さすが日本人、親切！」で済んでいたと思いますが、今は「ここまで

反日勢力に乗っ取られたかぁ～」と思ってしまいます。 

 
早く、スパイ防止法が制定されて、日本嫌い＆不良外国人には、居心地悪い・逃げ出した

くなるような日本になって欲しいと思います。 

 
＞このシーンをみた日本人で、注意や抗議をする人がどの程度いるのだろうか？ 

 
私も注意できる日本人、またはそういう人を見かけたら一緒に声を上げれる人になりたい

です。 
イメージトレーニングは大事だと思いますので、そのシーンを想像して練習しときます！ 

 

 

2011/10/07 22:13Commented by hyouhakunotabit さん 

いつもためになるブログをありがとうございます。 
事後報告になりますが、韓国修学旅行生の写真を私のブログに転載させていただきまし

た。 

 
お許し頂けるでしょうか？ 

 
よろしくお願いします。 

 
ホント、許すまじ韓国人ですが・・・どのように対処していけばいいのでしょうか？ 

 

2011/10/07 23:01Commented by allco さん 

>復興特需で“札束”飛び交う東北…政策不在、増税が不安 (夕刊フジ) 
 
震災前の仙台繁華街。現在は３・１１以前より賑わう店もあるという（画像の一部を加工し

ています）（写真提供 産経新聞社）【お金は知っている】 

 
景気というものは全く、「現金なもの」である。東北のセンター都市、仙台のデパートや専

門店では高級腕時計、宝飾品、ブランド物バッグなどがバカ売れしている。東北全体の９

月のベンツ、ボルボなど、輸入車新規登録台数は１４３９台で前年同期の２・１倍に上っ

た。多くのお客さんは現金払いである。夜の繁華街も札束を持った工事関係者でにぎわ

っているとか。 

 
>東日本大震災を受け国会議員の給与（歳費）を月50万円カットする措置が、半年間で

終了した。民主党の輿石東幹事長は「（カット措置を）延長するつもりはない」と断言した。 

 
カット措置の延長だけでなく、みんなの党が何度も提出している「給与3割（約39万円）、

ボーナス5割カット」法案へ協力する気も民主執行部には、さっぱりなさそうだ。一方被災

地では、今も県議の給与減額が続いているところもある。 

 
 
ミソもク○も一緒に非難してはいけない・・と解って居ても、どうもしっくりこない。 
やっぱり、人間は悪魔で残酷だな。お互いに。 
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日本国益に準じた復興なら文句ない。愛国心に満ちた復興特需なら歓迎だ。 
日本民族と日本企業を護る歳費なら、ケチケチするな!と言う。 
 
東北トンネルがシナ朝へ繋がってるとしか思えん。 
玄葉も朝鮮で変な事を口走る。 
そして「潮は満ちた」と返される。 
日韓は１つだそうな。 
要らないよ。 

 
金閣寺迄もが・・。 
適切な主語が見当たらないが、何か、何処か、可哀想だ。 

 
 
 

2011/10/08 00:12Commented by deliciousicecoffee さん 

どこにもハングルや支那漢字が氾濫しています。 
気持ち悪いです。 
坊主がわめこうが、文句を言う方が良いです。 
なんで、いちいちハングルや支那語を掲載する必要があるのか？ 

 

2011/10/08 00:30Commented by coolhorse さん 

「国際化」というのが「特亜化」にすりかえられている典型的な事例ですね。普通、パンフ

レットというのは押し付けるものでもなければ、一つの言語に統一して書くものです。(多
言語版を用意することは否定しませんが…) 
だいたい、ハングルの説明文なんて大半の日本人には不要なもののはずで、必要とする

のは韓国人だけのはずです。だったら、日本人向けと韓国人向けのものを分けるのが常

道だと思います。 

 
そういえば、「反韓」はなぜか「差別」といわれるのに、「反米」はそうならないのですよね。

やはり「特亜主義」がはびこっているのでしょうね… 

 

2011/10/08 06:00Commented by 第一義＠運国斎 さん 

coolhorseさん おはようございます。 
 
>「国際化」というのが「特亜化」にすりかえられている 
 
 
御意！全くその通りです。 
反日や在日が言う「アジア」という言葉も同じで、アジア＝特亜ですからね。  

 

2011/10/08 08:03Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん おはようございます。 
 
>確かJRの案内板のハングル表記はJR東と在日組織との協定だそうです。 
 
おお～情報ありがとうございます。 

 
革マルと民団、反日同士で息が合いますね～。 

 

2011/10/08 08:06Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん おはようございます。 
 
>まさか、右翼と呼ばないで！」の八重垣姫さんが帰国された時に見せてもらいました。 
 
そうだったのですか？ 

 
>今は「ここまで反日勢力に乗っ取られたかぁ～」と思ってしまいます。 
 
その通りですね。 

 
>早く、スパイ防止法が制定されて、日本嫌い＆不良外国人には、居心地悪い・逃げ出し

たくなるような日本になって欲しいと思います。 

 

18国宝金閣寺のパンフ、日本語よりハングルが先？：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2467341/



 

 
そうしないと治安の維持が出来なくなってしまいますから。 

 
>イメージトレーニングは大事だと思いますので、そのシーンを想像して練習しときます！ 
 
ありがとうございます。  

2011/10/08 08:08Commented by 花うさぎ さん 

To hyouhakunotabitさん おはようございます。 
 
>お許し頂けるでしょうか？ 
 
わたしもそよ風さんからですが、大丈夫だと思います(^^)。 
 
どんどん拡散して下さい。 

 
>ホント、許すまじ韓国人ですが・・・どのように対処していけばいいのでしょうか？ 
 
まず、じっとしてないで行動すること。特に情報の拡散と仲間作りは大事ですね。  

 

2011/10/08 08:12Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>夜の繁華街も札束を持った工事関係者でにぎわっているとか。 
 
復興特需ですね～。 

 
>民主党の輿石東幹事長は「（カット措置を）延長するつもりはない」と断言した。 
 
議員の悲鳴が寄せられているのでしょうね。 

 
>日韓は１つだそうな。 
>要らないよ。 
 
御意！日本は借金だらけで金はありません。 

 
>金閣寺迄もが・・。 
>適切な主語が見当たらないが、何か、何処か、可哀想だ。 
 
この世界も深刻だそうです。  

 

2011/10/08 08:13Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>どこにもハングルや支那漢字が氾濫しています。 
>気持ち悪いです。 
 
必要以上に多いですね。 

 
>なんで、いちいちハングルや支那語を掲載する必要があるのか？ 
 
本当ですよね。  

 

2011/10/08 08:15Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>「国際化」というのが「特亜化」にすりかえられている典型的な事例ですね。 
 
ああ～正にその通りですね。 

 
>そういえば、「反韓」はなぜか「差別」といわれるのに、「反米」はそうならないのですよ

ね。やはり「特亜主義」がはびこっているのでしょうね… 
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「差別」というのが反日と在日だからですね(^^；。  
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